

Ressort: Technik

Erfinder der Computer-Maus gestorben

Atherton, 04.07.2013, 08:49 Uhr

GDN - Der Computertechniker und Erfinder der Computer-Maus, Douglas C. Engelbart, ist tot. Engelbart starb US-Medienberichten zufolge am Dienstagabend im Alter von 88 Jahren in seinem Haus in Atherton im Bundesstaat Kalifornien.

Während des Zweiten Weltkriegs diente er in der US-Navy als Elektronik- und Radar-Techniker. In den späten 1950er Jahren begann er seine Arbeit am Stanford Research Institute. Dort arbeitete er an den ersten grafikgekoppelten Computern und der Idee der Computer-Maus. Im Jahr 1970 erhielt er ein Patent für die Maus, die zu dieser Zeit ein klobiges, hölzernes Gerät mit zwei Rädern und drei Knöpfen war. Das Forschungszentrum des Technologie- und Dienstleistungsunternehmens Xerox experimentierte weiter mit dem Prototypen und ab 1983 lieferte die Firma Apple die Maus zusammen mit dem "Apple Lisa" aus. In einem Interview im Jahr 1986 sagte Engelbart, dass er sich den Namen "Maus" nicht selbst ausgedacht habe und niemand sich erinnert, wer auf die Idee kam. Zudem arbeitete der Visionär schon Ende der 1960er Jahre am Computer-Netzwerk Arpanet, einem Vorreiter des Internets.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-17099/erfinder-der-computer-maus-gestorben.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com